

まちづくり懇談会

昨年7月5日、9日、10日、11日の日程で令和6年度まちづくり懇談会が開催されました。

この懇談会は、町民の皆さんから広くご意見を聴き、まちづくりの参考にすることを目的に開催されています。

今回は、懇談会で出された主な質問や意見・要望などをまとめました。

- …質問・意見・要望
- ▼…回答

総務関係

◇補助金申請業務について

■老人クラブなどの高齢者団体は、補助申請の書類作成に負担があります。今後の検討課題としてより簡潔にならないでしょうか。

▼申請事務については、国の制度に基づいた補助金などもあるため、必要書類を提出してもらっているところですが、それぞれの補助申請を担当する窓口の職員にわかりやすく、丁寧に対応するように伝えます。

■役場窓口では、記入方法などを丁寧に、気軽に相談してください。

寧に教えてくれているので、助かっています。今後もよろしくお願いします。

◇空き家関係

■空き家の所有者が近くにおらず、管理が難しい空き家がたくさんあります。衛生上、防犯上とても憂慮しています。町で管理条例などを作って管理できないでしょうか？

▼他の市町村ではやっているところもありますが、剣淵町では条例を制定していません。研究させてください。

■空き家調査は毎年実施しています。適切な管理についても文書で通知しているところです。

■解体費用に対して補助をする考えはないのでしょうか？

▼色々な場面でご意見をいただいています。個人の財産であるため、難しいのが現状です。

◇外国人関係

■自治会内に外国人の方が住んでいます。言語も違うため、コミュニケーションを取るのが難しいです。何か対策はできませんか？

▼難しいのは理解しています。一つの方法として、外国人の就労先の方と連携し、「コミュニケーションを取るといふ方法もあります。どのよう

な接し方が良いのか、情報収集していきま。

ぜひ、自治会内でも話し合って検討してほしいです。

農業関係

◇農業振興について

■農業者の高齢化等もあり、離農者が徐々に増えてきています。今後、町として新規就農者対策はどのように考えていますか。

▼剣淵町は親元就農が多い傾向にありますので、町では新規就農奨励金の支給を行っています。新規就農者の最初の受け皿は農業振興センターになっているところです。

今後、JAや普及センターなどと連携し、新規就農者対策に努めます。

教育関係

◇エアコン設置について

■各学校のエアコン設置は。

▼小学校、中学校は令和6年度の夏休み前に設置し、高校については夏休み中に設置工事を行います。設置する場所は、各学年の教室です。

■昨年は、全国的に暑い夏でしたので、設置することは良いことだと思います。ありがとうございます。

建設関係

◇草刈りに関するJJA

■元町にある町営住宅前の道路沿いに生えている草の管理は北海道だと思いますが、もう少し早く草刈りをしてほしいです。車の状況が見えなくて大変危険だと思います。

▼早めに草刈りをしてもらうように北海道へ伝えます。

■草が伸びてからでは、危険だと思います。自分たちでも草刈りはしましたが、大変な作業になるので早めにお願ひしたいです。

▼承知しました。ご要望として伺います。

多くのご意見やご質問をいただいておりますが、広報紙では、一部のみのご紹介とさせていただきます。ご了承ください。

皆様からいただきましたご意見等は、今後のまちづくりのため活用していきますので、よろしくお願ひいたします。

